
«Meritavamo il pareggio» 
 
Delusione. È la parola più gettonata nei commenti del clan gardesano. Dal tecnico ai 

dirigenti ai giocatori l’amarezza per la prima sconfitta in campionato è tangibile. 

Sergio Tononi, dirigente della società invita però a non drammatizzare: «La prima 

sconfitta? Prima o poi doveva arrivare.» 

Sicuramente è meglio aver perso su questo campo e contro un avversario di caratura 

piuttosto che per un rigore inesistente». Poi aggiunge: « Non ho visto un brutto Salò. 

Il Pergocrema è stato pronto ad approfittare di due sviste difensive nel primo tempo e 

sotto di due gol non era facile recuperare nonostante la perla di Franchi ci avesse 

rimesso in partita». Poi conclude: «Anche domenica prossima contro il Carpi sarà 

davvero dura.» Il tecnico Roberto Bonvicini fuma nervosamente una sigaretta ma 

analizza con serenità la gara: «Dispiace sicuramente perdere una partita così 

importante, anche se è la prima e anche se la classifica ci vede in una buona 

posizione. Senza dubbio - prosegue l’allenatore del Salò -, i due errori nella fase 

difensiva che abbiamo commesso nel primo tempo gli abbiamo pagati a caro prezzo. 

Poi sotto di due reti, in un campo così ostico e contro una squadra così forte era 

davvero dura recuperare il risultato. Mi da molto più fastidio il fatto di aver preso due 

reti su calcio piazzato, anche perchè non è la prima volta. Su questo dobbiamo 

lavorare ancora». Poi sulla prestazione dei suoi ragazzi commenta: « Non ho nulla di 

cui lamentarmi per la prestazione. La squadra non si è mai risparmiata e sicuramente 

se avesse raggiunto il pareggio non sarebbe stato uno scandalo». Poi conclude: « 

Sono convinto che la delusione ci passerà alla svelta e lascierà il posto alla voglia di 

fare bene. Questa settimana lavoreremo duro e domenica contro il Carpi venderemo 

più cara la pelle». 

Stefano Franchi, attaccante gardesano classe ’85 non può gioire completamente per il 

pregevole gol: «Segnare in uno stadio così importante e contro una squadra così forte 

mi ha reso felice ma la soddisfazione e mitigata dal risultato. Purtroppo il pareggio 

non è arrivato anche se ci speravamo e ci credevamo tutti. Sicuramente abbiamo 

avuto un calo rispetto alle altre gare ma senza dubbio già da questa settimana 

daremo il massimo per fare bella figura davanti ai nostri tifosi». 

A fare da contraltare allo stato d’animo dei gardesani il volto raggiante di Marco 

Falsettini, tecnico del Pergocrema: «Sicuramente la miglior gara dall’inizio del 

campionato. Abbiamo sfruttato al meglio le due occasioni capitate e poi abbiamo 

controllato bene». 


